

CHILE PATRIMONIOS



El impacto de la guerra del Pacífico (1879-1929)

Recursos

CATEGORÍA

Sitios temáticos

RESUMEN

El impacto de la guerra del Pacífico (1879-1929) Las consecuencias de la guerra Al finalizar la guerra, la anexión de nuevos territorios y la riqueza salitrera, fueron elementos muy provechosos para el Estado Chileno. Sin embargo, esto también impactó en la vida de las personas y en conflictos diplomáticos que se mantienen hasta el día de hoy.

TEMAS

Conflictos armados, Economía e industria

FUENTE DE INFORMACIÓN

Memoria Chilena

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa